
７月３０日、津和野町
の文化センターに支援
物資を降ろす市職員

ＡＭＤＡと合同災害救援ミッション
大雨被害のあった山口市と島根県津和野町に支援物資

大雨の影響で川の増水、氾濫
らん

などの被害
があった山口市と島根県津和野町にＡＭＤ
Ａグループと合同で災害支援活動を実施。
７月３０日、水やインスタント食品、タオ
ル、土のう袋、ゴム手袋などの救援物資を
市職員４人とＡＭＤＡグループの看護師が
直接現地へ届けました。
山口市とは雪舟サミットの構成市とし

て、津和野町とは全国史跡整備市町村協議
会中国地区協議会が縁で支援を決定しまし
た。
また、８月２日には総社市から同市町へ
飲料や衣類、まるみ麹本店から寄付のあっ
たフリーズドライみそ汁を運送しました。
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解体工事が進む旧天満屋ハピータウン総社駅前店と総社国際ホテルの建物。敷
地面積は約４０００㎡。天満屋ハピータウン総社駅前店が閉店した後も営業して
いた総社国際ホテルは、平成１８年６月に閉館した
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県
と
岡
山
市
が
計
画
し
て
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る
「
お
か
や
ま
マ
ラ

ソ
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仮
称
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そ
う
じ

ゃ
吉
備
路
マ
ラ
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ン
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つ
い

て
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７
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１０
日
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片
岡
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木
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し
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懸
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よ
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人
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さ
れ
ま
し
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双
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。
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７月１０日に行われた伊原木隆太岡山県知事（写真中央）と片岡
市長の会談

そうじゃ吉備路マラソンとおかやまマラソン
（仮称）の両大会が共存共栄していくことで合
意。今後、お互いが協力し合って全国に誇れる
大会を目指します。


